

紀の川市のピンクリボンキャンペーン

- ✓ 華岡青洲生誕の地
- ✓ 正しい知識の普及・啓発で
乳がんを打ち勝つ土壌づくり
- ✓ 受診率Upで早期発見・早期治療



平成20年から
活動中♪

公立那賀病院

- ・乳腺外科新設(H21年1月1日～)
- ・超音波診断装置寄贈(H22年4月)

推進本部活動を通じて…

- ・がん検診啓発講演会がきっかけで乳がんを発見！
- ・乳房モデルを購入し、啓発の際活用。

紀の川市では、平成20年度に「ピンクリボンキャンペーン推進本部」を立ち上げました。

『乳がんによる悲しみからひとりでも多くの人を守りたい』

この目的を達成するために紀の川市ピンクリボンキャンペーン推進本部では乳がんに関する正しい知識をもってもらおうこと、1人でも多くの方に乳がん検診を受けてもらうことを目標にしています。

また、活動を行う中で、公立那賀病院では乳腺外科が新設され、超音波診断装置を寄贈しました。

他にもピンクリボンキャンペーン主催の講演会がきっかけで乳がんを発見し、目標としている早期発見・早期治療ができた方がいらっしゃるなど、さまざまな成果が出ています。